
À qui de droit,

Je souhaite, par ce court texte, manifester mon grand désaccord avec le projet de Ray-Mont
Logistics. J’habite tout juste à côté du fameux site de Ray-Mont, étant propriétaire d’un condo
dans la Biscuiterie Viau. C’est là que nous avons acquis notre première propriété et fondé notre
famille. La vie de quartier que nous menons, nous l’adorons. On y côtoie des jeunes familles, on
y fait des rencontres quotidiennes enrichissantes, bref, la vie y est florissante. Totalement à
l'opposé de ce que nous fera endurer Ray-Mont, si on lui permet de mener ses activités 24/7.

Dans quel monde totalement insensé et déconnecté de sa population pourrions-nous laisser ce
projet aller de l’avant? À quel point sommes-nous prêts à faire fi de la qualité de vie des
résidents, pour laisser un projet aussi destructeur aller de l’avant? La Ville se doit de nous
protéger. Et que dire de l’impact environnemental! Nous sommes en 2024, pouvons-nous agir
comme tel?

De grâce, pensez à nos enfants, pensez à tous les résidents et pensez à l’environnement.
Une mère de famille inquiète, qui n’a pas envie de déménager de son beau quartier.

Kim Larose


